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陳亦立議員(R1) 

2021 年 08 月 10日    特首答問大會提問 

陳亦立議員 

關注澳門銀髮產業發展 

尊敬的行政長官 閣下： 

 

       隨著澳門人口老齡化的不斷發展，本地社會對銀髮產業

的發展也越來越重視，早前政府相關部門曾指出，長者公寓將會引

領銀髮產業的發展，這對本澳產業多元化的進程確有幫助。 

 

       事實社會上有不少中產長者對於未來長者公寓的規劃都

有著不少的訴求，包括整體發展模式、營運模式以致配套服務等

等，都抱著殷切的期望。政府如何透過長者公寓作為契機，推動包

括餐飲、醫藥、護理、理財、復康、保健以及文化等不同範疇的銀

髮產業的發展，對推動澳門經濟適度多元化發展也是相當有利，也

符合市場發展趨勢。為此，請問行政長官 閣下，對於未來推動銀

髮產業的發展有甚麼具體的規劃以及措施？ 


